

MILITER

Danrem 081/DSJ Dampingi Pangdam V/BRW tatap muka dengan prajuritnya di Blitar.

Sumarji - MADIUN.MILITER.CO.ID

Jul 15, 2022 - 09:34



Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki, S.E., M.Si mendampingi Pangdam V/BRW Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc bertatap muka dengan prajuritnya di Kodim 0808/Blitar.

Dalam kunjungannya Pangdam disambut oleh Dandim 0808/Blitar Letkol Inf

Sapto Dwi Priyono, SE. beserta unsur Forkopimda Blitar di Makodim 0808 Blitar
Jl. A. Yani No.06 Kel/Kec. Kepanjenkidul Kota Blitar, Kamis (14/7/2022)

Dalam kesempatan ini Pangdam melihat secara dekat kondisi prajuritnya di lapangan dan memberikan arahan dan motivasi agar tetap semangat dalam melaksanakan tugas di wilayah.

"Saya tahu kalian semua saat ini sangat sibuk mulai dari penanganan Covid-19 dan sekarang yang kita hadapi adalah PMK pada binatang ternak, kalian sebagai pemangku Wilayah tentunya sibuk sana sini dalam membantu Masyarakat", di awal arahnya.

"Kita semua atas nama pemerintah supaya lebih fokus lagi menangani kasus Covid-19 dan PMK. sehingga PMK. Khususnya PMK di Blitar bisa segera diatasi atau paling tidak terjadi penurunan angka setiap harinya", tambahnya

Pangdam memberikan apresiasi luar biasa kepada prajuritnya yang dalam tugas terdepan dan bersentuhan dgn masyarakat.

"Jangan merasa kalian itu tidak penting dibanding dengan pasukan lainnya, justru kalian semua orang hebat, kalau boleh saya kasih baret merah buat kalian semua.," sambungnya

Pati bintang dua ini juga selalu memberikan penekanan kepada anggota Kodim 0808/Blitar tentang pentingnya Prokes dalam keluarga.

"Saat sekarang pandemi Covid-19 belum usai, selalu laksanakan Prokes dimana pun berada, yakinkan kalian tidak membawa virus, terlebih pulang dari penanganan kasus di lapangan saat kembali ke rumah kalian, tetap sayangi keluarga dan jaga kesehatan", pungkasnya.

Dalam kunjungan ini, Pangdam V/BRW didampingi Asisten Intelijen, Asisten Operasi, Asisten Logistik, Kazidam, Kapaldam, Kahubdam, Katopdam, Kakumdam, Kabekangdam. (Red081)